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ロータリーソング ｢われらの生業｣ 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 

卓話時間 

広島北RC 過去の継続事業について 

『太田川流域の野生生物と私たちの暮らしｼﾘｰｽﾞ』 中尾 建三 会員 

『サニーピアキャンプについて』  石井 清司 会員 

 

 

２年 荒本会員 

１０年 越智会員 

１３年 石井会員 

１６年 杉町会員 

３５年 中尾会員 

 

 

皆様、おめでとうご

ざいます！ 

 

また、１０年の越

智会員と３５年の

中尾会員には、別

途記念品をお贈り

しました。 

 

 

 

 

 

 
今日はﾎﾜｲﾄﾃﾞｰです。先月のﾊﾞﾚﾝﾀｲﾝﾃﾞｰにはﾆｺﾆｺ委員会の方からｶ

ｽﾃﾗを頂いたので今日はお返しにﾆｺﾆｺに入れさせていただきました。 

ｶｽﾃﾗを貰われた方も奥様からﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄを貰われた方もﾆｺﾆｺへのご出宝

よろしくお願いします。そのﾎﾜｲﾄﾃﾞー ですが日本では石村萬盛堂という福

岡の老舗菓子店がﾊﾞﾚﾝﾀｲﾝﾃﾞｰのお返しの日は無いのかと言う、雑誌の

記事を見てﾎﾜｲﾄﾃﾞｰを考えたそうです。そこで発売したのが白いﾏｼｭﾏﾛ

でした。当初３月１４日はﾏｼｭﾏﾛﾃﾞｰと言っていましたが白いﾏｼｭﾏﾛなの

でﾎﾜｲﾄﾃﾞｰとなったそうです。 

先週、７日木曜日に安佐ＲＣの創立２０周年記念講演と祝賀会に塩本

幹事と共に出席いたしました。２０周年の記念事業としてﾘﾆｭｰｱﾙされた

平和記念資料館の中にﾍﾞﾝﾁを寄贈されたそうです。 

また、記念講演は安佐ＲＣの名誉会員であります２０１２-１３年度ＲＩ会

長の田中作次氏のお話でした。何故、元ＲＩ会長が安佐ＲＣの名誉会

長になられているのかと言うとＲＩ会長当時、広島で行われた世界平和ﾌ

ｫｰﾗﾑの時に安佐ＲＣで「語り継ぐ」というＤＶＤを作成され、そのご縁で名

誉会員を引き受けられたそうです。２０周年祝賀会は安佐ＲＣらしいｻｸｿ

ﾌｫﾝのﾌｧﾝﾌｧｰﾚから始まり和気あいあいとした中々良い会でした。 

 
《ご案内》 

*４月２４日(水)に開催する創立５０周年記念式典のご案内をご自宅に

お送りしています。期日までに回答をお願い致します。 
《回覧》 

*ﾛｰﾀﾘｰ手帳の購入について 

《ＢＯＸ配布物》 

*新会員候補者書類 

*創立５０周年記念講演会ﾁﾗｼ 

*ﾛｰﾀﾘｰの友誌 

 
式典懇親委員会  小林(孝)委員長  

*創立５０周年記念講演会に皆様の会社の方にもご参加頂きますようお

願いいたします。 

会報ＩＴ委員会 

*ﾛｰﾀﾘｰの友誌紹介 

 
野球同好会  森会員 

*３月１５日（金）に第２５回ガバナー杯ＲＣ親善野球大会前夜祭が開

催され、１６日（土）から呉二河球場において大会が始まります。 

 
☀自主申告 

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会員 

先日のﾊﾞﾚﾝﾀｲﾝﾃﾞｰは、ありがとうございました。本日はﾎﾜｲﾄﾃﾞｰのお返しで

一人２枚ﾆｺﾆｺさせていただきます。ﾆｺﾆｺ委員会ﾒﾝﾊﾞｰの皆さんのご努力に

感謝します！ 

■本日の例会      ２０１９年３月２８日（木）   第２３９１回 

ロータリーソング 「われら広島北ロータリー」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会 

卓話時間 

『小児がんのこどもたち』 

がんの子どもを守る会広島支部 

事務局長  西村 真一郎 氏 

前回例会報告  ２０１９年３月１４日（木） 第２３９０回 

連続出席表彰 

会長時間         会長  三保 二郎 

幹事報告         幹事  塩本 能尚 

委 員 会 報 告 

同 好 会 報 告 

ニコニコ箱の時間       ニコニコ委員会 
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石井会員 今日は２００５年から実施したｻﾆｰﾋﾟｱｷｬﾝﾌﾟの話をさせて頂

きます。ＧＷに家族ｻｰﾋﾞｽそっちのけで没頭していた事を思い出します。 

山本会員☆ 先週の例会で私の誕生日のお祝いに記念品を頂きあり

がとうございました。数えで８５歳になります。これからもよろしくお願いしま

す。感謝です。 

中尾会員 本日、入会３５年、連続出席３５年のお祝いを頂きました。

健康であったこと、皆様にお世話になって今もﾛｰﾀﾘｰに居ることに心から

お礼申しあげます。 

杉町会員 皆様のご指導のもと、お陰様でﾛｰﾀﾘｰ歴１６年を迎える事

が出来ました。まだまだ未熟者ですのでこれからもご指導の程、宜しくお

願い致します。 

越智会員 みなさんのお陰をもちまして入会１０年を迎えました。これから

もよろしくお願いします。 

合田会員 ３/１４は合田家の結婚記念日です。これからも夫婦仲良く

頑張ってまいります。 

三保会員・岡田(清)会員・島本会員・山下(江)会員・下前会員・荒本

会員・竹本会員・池久保会員・大賀会員・三宅会員 ﾆｺﾆｺ委員会か

らのﾊﾞﾚﾝﾀｲﾝのお返しに頂きました。ありがとうございました！ 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 

広島北 RC 過去の継続事業について 
 

『太田川流域の野生生物と私たちの暮らしｼﾘｰｽﾞ』 

中尾 建三 会員 

 
 

『サニーピアキャンプについて』 

石井 清司 会員 

 

 

 
３月２１日(木)に平和大通りを彩る花木の寄贈と平和大橋高欄の

説明板の寄贈が行われました。 

まず、平和大通りにﾍﾞﾆﾊﾞﾅﾄﾁﾉｷ１８本の記念植樹ｾﾚﾓﾆｰを行いま

した。当日は小雨の降る中での実施となりましたが、朝から多くの会

員にご出席頂き、無事終えることが出来ました。続いて、平和大橋

歩道橋開通式典に出席するため、広島平和記念資料館東館地

下１階のﾒﾓﾘｱﾙﾎｰﾙに移動

しました。式典の最後には平

和大橋歩道橋の渡り初めに

参加しました。今回は平和

大橋歩道橋の開通に合わ

せ、イサム･ノグチの設計した

平和大橋の説明板とﾍﾞﾆﾊﾞ

ﾅﾄﾁﾉｷ１８本を広島市に寄

贈しました。（中国新聞３月

２２日朝刊に掲載） 

 

 

《職業ニコニコ》 

吉永会員 昨年７月より工事を進めてきましたｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ向かいのﾎ

ﾃﾙ新築工事が先日無事終わりました。１４台のｴﾚﾍﾞｰﾀｰを納入し

工事中は服の袖口が燃えて火傷をするなど生傷が絶えませんでし

た。この繁忙で今後も作業員の１名として現場に出続ける日々が

続きます。４月からは広大跡地の５３階建てﾏﾝｼｮﾝです。 

池上会員 この度、ｼﾅｼﾞｰの樽本会員とｺﾗﾎﾞさせて頂き、弊社の

IT ﾂｰﾙのﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄについて取り組みを開始させて頂きました。これも

広島北ＲＣのﾈｯﾄﾜｰｸのお陰です。ぜひ実を結べる様頑張りたいと

思います。 

樽本会員 この度、鹿島建設の池上会員からお声掛けを頂き、一

緒にﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄを進めさせて頂くことになりました。ﾛｰﾀﾘｰのﾈｯﾄﾜｰｸの

お陰です。しっかり取り組んでいけるよう頑張ります。 

藤原会員 ３/２６・２７にｽｰﾂの販売会を企画いたしております。会

場は本川町です。詳細は会場後方にご案内を用意いたしておりま

す。また、５０周年記念ｼﾞｬｹｯﾄとｴﾝﾌﾞﾚﾑをお申込み頂いております

皆様、大変お待たせいたしました。２８日の例会時にお渡しできるよ

う準備をしております。 

当日計 37,000 円  累計 1,605,000 円

卓話時間 

■出席報告 出席委員会 

２０１９年３月１４日（木） 会員数 ９９名 

出席  ７８名  欠席  ２１名 

２月２８日例会 修正後出席率 １００％ 

２月度平均出席率  １００％ 

■次回例会  ２０１９年４月４日（木） １２：３０～ 

卓話 誕生月会員スピーチ ８名 

    新会員自己紹介  大賀嘉章会員/吉田拓也会員 

食事 幕の内 

創立５０周年記念事業報告 


